
No.16 町道について（令和 3年 11 月受付） 

内容 西部田入口と大多喜病院の間にある踏切の近くに歩道の下が空洞にな

っている所があります。今まで県道と思い、夷隅支庁に連絡をすると草

刈りをしてくれていました。 

しかし一昨年、夷隅支庁に連絡をすると歩道は町道なので役場に連絡

をしてくださいと言われました。町会議員の方に頼み役場に行っていた

だきましたが、建設課の方が現場を見に来たのみです。その後、竹や木

が歩道より上に大きくなり出てきています。このままの状態だと、台風

などの災害時に竹や木が電線に引っ掛かり事故等にならないか心配で

す。 

回答 ご要望のありました町道の敷地内に生えている竹木について、現地を

確認したところ、ご指摘のとおり、竹木が歩道部より高く繁茂しており

災害時に事故等の危険性がありますので、伐採作業を予定したいと思い

ます。実施の日時が決定しましたらご連絡しますので今しばらくお待ち

くださるようお願い申し上げます。 

 


